



www.mg.co.id

Arsenal Kontra City Panaskan Emirates

LONDON (IM) - Liga bigmatch bakal tersaji di Liga Inggris mempertemukan Arsenal kontra Manchester City di Emirates Stadium, Minggu (8/10) pukul 22.30 WIB. Liga diprediksi berjalan seru dan keras.

Dua tim papan atas yang menjadi kandidat juara tersebut sama-sama mengincar kemenangan. Arsenal saat ini menempati peringkat ke-3 klasemen Liga Inggris 2023/2024 dengan mengumpulkan 17 poin dari 7 laga. The Gunners hanya tertinggal 1 poin dari Manchester City di posisi teratas.

Arsenal punya modal sebagai salah satu dari 2 tim yang belum pernah kalah di Liga Inggris 2023/2024 bersama Tottenham Hotspur. Hanya saja, jelang laga kontra City, The Gunners justru olang tumbang 1-2 Lens di Liga Champions.

Arsenal juga dipastikan tidak diperkuat se-

jumlah pemain andalannya seperti Bukayo Saka, Jurrien Timber dan Gabriel Martinelli, yang mengalami cedera. Pemain kunci di lini tengah, Declan Rice, juga masih diragukan tampil karena alasan yang sama. Tetapi Arsenal masih memiliki Gabriel Jesus, Kai Havertz dan sejumlah pemain lainnya.

Sementara Man City baru saja bangkit dengan mengalahkan RB Leipzig di Liga Champions dengan skor 3-1. Julian Alvarez dan kawan-kawan dipastikan akan berjuang untuk meraih kemenangan di laga nanti.

Jadwal laga lainnya Luton vs Tottenham Hotspur, Fulham vs Sheffield United, Burnley vs Chelsea, Manchester United vs Brentford, Everton vs Bournemouth, Crystal Palace vs Nottingham Forest, West Ham United vs Newcastle United dan Wolves vs Aston Villa. **•vdp**



KAI HAVERTZ
Pemain Arsenal

Perahu Naga Akhirnya Sumbang Emas

HANGZHOU (IM) - Cabang Perahu Naga sukses meraih emas di ajang Asian Games 2023. Pada final nomor 1.000 meter putra yang digelar di Wenzhou Dragon Boat Centre, Jumat (6/10) pagi waktu setempat, Maizir Riyondra dan rekan-rekan berhasil jadi yang terbaik dengan catatan waktu 4 menit 31,135 detik.

Perjuangan tim Indonesia tidaklah mudah karena mereka sempat terceder di posisi kelima pada 250 meter pertama. Namun, kemudian mendayung lebih keras untuk naik ke posisi kedua membantu RRT.

Pada 500 meter terakhir, Indonesia bisa mengantar RRT dan melewati tuan rumah dengan selisih 0,047 detik lebih cepat. Tim RRT harus puas dengan medali perak disusul Myanmar di

posisi ketiga untuk medali perunggu.

Ini jadi medali emas pertama dari Indonesia dari cabang Perahu Naga, setelah mengamankan satu perak dari nomor 200 meter putri dan satu perak putra, Rabu (4/10), lalu dua medali perak dan nomor 500 meter putra dan putri kemarin.

Di final nomor 1000 meter putri, Raudani Fitri dkk. meraih medali perak karena kalah dari RRT yang unggul 3,937 detik. Korea Selatan meraih perunggu di posisi ketiga.

Hanya sayang, kontingen Indonesia gagal memperoleh satu pun medali dari cabang Bulutangkis, yang sebenarnya menjadi primadonanya Indonesia. Para pemain atlet bulutangkis Indonesia hanya bisa mencapai babak perempatfinal. **•vit**



TIM PERAHU NAGA PUTRA INDONESIA



Aksi Ryan Gravenberch usai mencetak gol ke gawang Union Saint-Gilloise.

Liverpool Dituntut Lebih Baik Lagi

Juergen senang melihat performa Ryan Gravenberch sejauh ini. Gravenberch dinilai sudah ada di jalan yang benar.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool meraih kemenangan atas Union Saint-Gilloise dengan skor 2-0 pada pertandingan Liga Europa yang tersaji di Anfield, Jumat (6/10) dinihari WIB.

Kemenangan ini membawa Liverpool kokoh di puncak klasemen Grup E Liga Europa dengan 6 poin. Union SG tertahan di posisi ketiga dengan 1 poin. Ryan Gravenberch membawa Liverpool unggul 1-0 di babak pertama. Liverpool menambah gol di paruh kedua lewat gol Diogo Jota. Tim tuan rumah tampil dominan dengan 19 shots (9 on target) dan 74 persen penguasaan bola sepanjang 2x45 menit.

Manajer Liverpool, Juergen Klopp puas dengan agresivitas timnya. "Bagus. Start yang sangat bagus. Namun sedikit kehilangan ritme. Terlalu banyak memberikan set-piece kepada

lawan," ungkap Klopp kepada TNT Sports.

Meski begitu, ia merasa timnya bisa bermain lebih baik lagi. "Awal sangat bagus, dan dua kesempatan peluang, dan anda belajar dari momen-momen seperti ini. Ini adalah penampilan yang profesional, tapi kami bisa saja tampil lebih baik," ujar Klopp.

Klopp juga senang melihat performa Ryan Gravenberch sejauh ini. Klopp menyebut Gravenberch sudah ada di jalan yang benar. Saat itu Gravenberch memang kembali dipercaya sebagai starter.

Dipasangkan bareng Wataru Endo dan Harvey Elliott, Gravenberch tampil mantap bermain 79 menit

sebelum digantikan Dominik Szoboszlai.

Selama berada di lapangan, Gravenberch punya 100 persen tekel sukses, akurasi umpan sukses 80 persen, 62 kali menyentuh bola, sembilan kali masuk ke sepertiga akhir lapangan, tujuh kali memenangi duel, 3 kali take-on sukses, tiga kali tembakan, dan dua penciptaan peluang.

Performa ini melanjutkan catatan bagus Gravenberch selama jadi starter untuk Liverpool dengan torehan satu gol dan dua assist. Klopp pun senang melihatnya dan berharap eks pemain Ajax Amsterdam itu bisa mempertahankan performanya. "Saya rasa sudah jelas betapa bagusnya dia, talentanya yang luar biasa. Dia lagi menikmati kondisi saat ini, menikmati permainannya, itu yang terpenting. Pelan tapi pasti kepercayaan dirinya kembali, senang melihatnya. Kami ingin memainkannya 90 menit, tapi saya melihat dia sedikit menurun dan kami tidak ingin mengambil risiko sehingga menggantinya dengan Dominik Szoboszlai. Sejahter ini sudah oke, itu sangat membantu," ujar manajer asal

Jerman itu.

Hanya sayang, ada yang disesalkan oleh Klopp di laga itu terkait penampilan Darwin Nunez, di mana sang pemain gagal mencetak gol di depan gawang Nunez sebenarnya tampil cukup oke di awal pertandingan. Dia bahkan sempat membobol gawang Union SG pada menit ke-10, tapi golnya dianggap offside.

Peluang emas didapat Nunez pada menit ke-17. Kali ini dia menyambut umpan tarik Mohamed Salah di kotak penalti. Bola sedianya sudah mengarah tepat ke kaki Nunez yang berdiri di depan gawang. Posisi kiper bahkan sudah menutup ruang tembak Salah. Namun Nunez justru menyia-nyiaakan kesempatan emas itu. Bola sepakannya meluncur ke sebelah gawang Union SG.

Kamera menangkap ekspresi Klopp saat Nunez menyia-nyiaakan kans mencetak gol. Ia tampak mengangkat kedua tangannya sambil berjalan dengan muka heran. Nunez pun ditarik keluar pada awal babak kedua

dan digantikan Luis Diaz.

Khusus untuk Ryan Gravenberch, pemain 21 tahun itu amat senang bisa mencetak gol perdana untuk Liverpool sejak direkrut dari Bayern Munich musim panas 2023.

"Luar biasa. Rasanya sangat menyenangkan. Menurut saya, itu adalah gol terbaik dalam kariernya sejauh ini. Tidak masalah (proses terjadinya gol). Sebuah gol tetaplah gol," kata Gravenberch dilansir dari BBC.

Gravenberch sejauh ini sudah bermain 7 kali bersama Liverpool. Dia merasa proses adaptasinya berjalan baik dan mendukungnya tampil oke di lapangan. "Ini sangat bagus, grup yang sangat bagus. Juga para pemain muda dan saya menikmati Saya menyukainya. Saya pikir Liverpool melakukan pekerjaan yang bagus dengan membeli pemain bagus dan suasana hati kami sedang bagus," kata Gravenberch.

Selanjutnya, Liverpool akan menghadapi tuan rumah Brighton, pada lanjutan Liga Inggris, Minggu (8/10) pukul 20.00 WIB. **•vit**

Roma Menang, Lukaku Gemilang

ROMA (IM) - AS Roma memetik kemenangan keduanya di Liga Europa. Menjamu Servette di Olimpico, Jumat (6/10) dinihari WIB, Roma menang telak dengan skor 4-0 lewat Romelu Lukaku (21), Andrea Belotti (46&59) dan Lorenzo Pellegrini (52).

Dengan kemenangan ini Roma menempati peringkat kedua klasemen Grup G Liga Europa. Il Lupi mengoleksi enam poin dari dua laga pertama, hanya kalah selisih gol dari Slavia Praha yang menempati posisi teratas.

Khusus bagi Lukaku, gol itu menambah pundi-pundinya sejauh ini. Ia mencetak gol kelimanya untuk Roma, dari 6 laga terakhir. Jika ditotal, ia bahkan sudah bikin 7 gol sejak awal September lalu untuk AS Roma, dengan rincian tiga di Liga Italia dan dua di Liga Europa. Bersama Belgia, eks pemain West Bromwich Albion, Chelsea, Everton, Manchester United, dan Inter Milan itu bikin dua

gol di ajang Kualifikasi Piala Eropa 2024.

Performa Lukaku mendapat pujian lagi dari Jose Mourinho. Pelatih Roma itu memuji kinerja dan mentalnya. "Bahkan secara emosional, dia seseorang yang memiliki sesuatu untuk diberikan. Dia memiliki pengalaman dan keinginan untuk menang. Dia memiliki pengaruh positif dalam tim di semua level. Kami sangat senang memilikinya," kata Mourinho kepada media.

Musim panas ini, Lukaku berlabuh di Roma. Chelsea tidak mau menampungnya usai dipinjamkan ke Inter musim lalu. Nerazuri, yang sempat berniat mempermanenkannya, batal merekrutnya karena sang pemain juga bernegosiasi dengan Juventus, yang akhirnya juga

batal mendekatinya.

Selanjutnya, AS Roma akan kembali fokus ke Liga Serie A. Lukaku dan kolega akan dijamu Cagliari, Minggu (8/10) malam WIB. Laga lainnya Inter Vs Bologna, Juventus Vs Torino, Genoa Vs AC Milan, Monza Vs Salernitana, Lazio Vs Atalanta, Frosinone Vs Verona dan Napoli Vs Fiorentina. **•vit**



ROMELU LUKAKU
Pemain AS Roma

Maguire Tetap Dipercaya Southgate

LONDON (IM) - Harry Maguire memang tetap berjodoh dengan Timnas Inggris. Bek 30 tahun itu kembali dipanggil The Three Lions meski tak lagi menjadi pilihan utama di Manchester United.

Manajer Timnas Inggris, Gareth Southgate, memanggil 26 pemain untuk laga internasional Oktober 2023. Inggris dijadwalkan bertukar dengan Australia dalam laga persahabatan (14/10) dan bersua Italia pada kualifikasi Piala Eropa 2024 (18/10).

Maguire masuk ke dalam 26 nama yang dipanggil Southgate. Dia mengisi 7 pemain belakang The Three Lions bersama dengan Levi Colwill, Lewis Dunk, Marc Guehi, John Stones, Fikayo Tomori, Kieran Trippier, dan Kyle Walker.

Ini menjadi pemanggilan kedua Maguire ke timnas usai bergulirnya musim 2023/2024. Keputusan Southgate memanggil eks Leicester City itu pun menimbulkan tanda tanya. Bukan apa-apa, Maguire sudah tersisi-

hkan dari klubnya Manchester United. Dia lebih banyak menghangatkan bangku cadangan musim ini.

Maguire sejauh ini baru tampil dua kali di Liga Inggris 2023/2024, itu pun sebagai pemain cadangan. Mantan kapten MU itu hanya sekali bermain penuh di Piala Liga Inggris saat Setan Merah membantai Crystal Palace 3-0.

Walau mendapat tekanan dari fans, Southgate tetap membela Maguire. Ia menyebut Maguire adalah pemain penting di Timnas Inggris. "Harry adalah pemain top. Ia pantas mendapat tempat di timnas," tegas Southgate belum lama ini. **•vit**



HARRY MAGUIRE
Pemain Timnas Inggris

LASEGAR[®] MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board
Ahlianya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com